



Puerto Montt: Salud Municipal reconoció trayectoria de 38 funcionarios

El evento destacó los 45 años de servicio del funcionario del Cesfam Angelmó, Víctor Vargas.



En el marco del Día Mundial de la Salud Primaria, el Departamento de Salud Municipal (DESAM), reconoció a 38 funcionarios que cumplieron 20, 25, 30, 35 y hasta 45 años de servicio.

Al respecto, el director de DESAM, Miguel Aravena, destacó la labor de los trabajadores reconocidos. Detalló que su legado se traduce como una contribución desde el ámbito laboral y humano.

“Son colegas que tienen muchos años de servicio. Pronto comenzarán sus procesos de egreso por jubilación.

Son personas de una calidad humana muy importante. Un ejemplo a seguir para todos los que estamos acá”, dijo Aravena.

En la misma línea, la psicóloga del CESFAM de Alerce, Lucía Sánchez, completó 20 años de labor. **“Es una experiencia bien bonita. Trabajar tantos años en la salud municipal es un orgullo”,** explicó Sánchez.

Lucía Sánchez, Marisol Pérez, Denisse Toledo, Cecilia Flores, Ana María Ávila, José Rodríguez, Nidia Pacheco, Leslie Olea, Evelyn Olavarría, Jessica Almonacid, Carola Valdivia, también fueron reconocidos por sus dos décadas en DESAM.

COMPROMETIDA CON LA GENTE

De la misma forma, el odontólogo Eduardo Mazuela, con 35 años de servicio, que precisó que se requiere de vocación para desarrollar una carrera en la salud primaria.

“Si hubiese una receta para lograr estar tantos años en la salud municipal, es simple: tiene que gustarte. Si se hace cuesta arriba, quiere decir que no es el lugar en el que hay que estar”, expuso Mazuela.

“Reconocer lo importantes que han sido para la salud municipal de Puerto Montt. Con su trabajo hemos consolidado una salud municipal innovadora y comprometida con la gente”,

agregó la administradora municipal, Jacquelin Paz.

Simultáneamente, se resaltó el aporte de Víctor Vargas Mansilla, del CESFAM Angelmó, por 45 años de servicios. Mientras que, por 35 Jimena Ávila, Sergio Ojeda, Eduardo Mazuela, Patricia Guerrero, Ruth Salazar, entre otros.

En la actividad -en el edificio municipal de Avenida Presidente Ibáñez- asistieron el senador Fidel Espinoza, la Seremi de Salud de Los Lagos, Karin Solís, la concejala Evelyn Chávez, el subdirector de atención Primaria del Servicio de Salud del Reloncaví, Esteban Figueroa, el subdirector Clínico del DESAM, Víctor Nova, y gremios de la Salud.